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Управа должна уже покрыться красными пятнами от бесконечного вранья и собственной
некомпетентности. Или процесс разложения уже перешел в хроническую стадию и у
управы наступила амнезия? Тут помню, а тут - не помню? В прошлом году  руководство
управы на портале Правительства Москвы! на жалобу жителя по покосам травы
подтвердило, что газоны на придомовой территории являются разнотравными (или
луговыми) и проблема не обнаружена. Начальник ОАТИ города Москвы заверил данный
факт своей личной фамилией.  Что случилось  с газонами ровно через год, которые
вдруг превратились в обыкновенные? Управа, прикрываясь неведомой информацией от
ДПиООС, умышленно вводит жителей в заблуждение. В районе Ясенево за последние
38 лет обыкновенных газонов на внутридворовых территориях никогда не было. А
мужики
управа с ДПиООСом  и не знали.
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